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その他のお部屋特集です！

社内レイアウトpart3

会議室や応接室をご紹介します！！🌟

BEFORE

施工前

▲応接室は椅子がイメージチェンジ！！
色が変わり赤♦と青♦の洋風テイストに雰囲気が
ガラリと変わりました！！椅子は以前使用していた
椅子をリメイクして可愛くなって帰ってきました😍

レイアウト変更前は何もなく
シンプルなお部屋でした・・・🤔

ビフォーはかなり使い古
された

椅子とテーブルが印象
的です・・・

ミーティングルームは今回新たに
追加されたお部屋になります！

私、佐々木のレイアウト変更後
一番お気に入りのお部屋です🙌🙌

AFTER

施工後

▲黒を基調としたお洒落なお部屋になっています！
お部屋と言っていますが実はドア🚪がなく間を通ると会議
をしているのが見えるようになっています。

▲椅子とテーブルを総入れ替えしました🔥
変更前は部屋が大きいわりにテーブル椅子が窮屈なの
が悩みでしたが、横幅が広がることでかなりゆったり
と座れるようになりました😊そして部屋の隅にはラックが

設置されアートが追加されました😎

まずは応接室！！ 次は会議室です！！

モニターも大きくなって
おります・・・！

次はMeetingRoom
！！

話し合いをしている
と誰かが覗きに来たり👀
様々な意見交換を行える
　　　場になっています

横山興業株式会社の新着情報をお届けする季刊社内新聞です。
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目標11
「住み続けられるまちづくりを」

目標8
「働きがいも経済成長も」

目標4「質の高い教育
をみんなに」

１位
10件掲載

 2位
8件掲載

3位
1件掲載 目標5「ジェンダー平等を実現しよう」

目標6「安全な水とトイレを世界中に」

3位
1件掲載

3位
1件掲載

目標13「気候変動
に具体的な対策を」

3位
1件掲載

3位
1件掲載

目標17
「パートナーシップで
目標を達成しよう」

SDGs特集

年間ランキング

　　　　一
年を振り返っ

て、

横山興業の
SDGsランキ

ングを

発表したい
と思います。

快適トイレを
設置して
います。 男女表記を

掲示しています。

トイレを利用する際に周りを
気にせず利用でき、景観にも
配慮することができます。

大野川環境浄化運動に
参加しました。

YOKOYAMA FARMはじめました①

mini
2024

本社 事務室・工事部に
BGMが仲間入り♪

年次有給休暇
を活用しよう！

工事名　一般国道227号 厚沢部町 稲倉石橋補修工事
工　期　令和6年4月25日～令和7年2月28日
発注者　函館開発建設部

工事名　3・4・2中央通改良工事
工　期　令和6年6月6日～令和6年9月20日
発注者　北海道函館建設管理部

工事名　新幹線建設に伴う配水管移設工事その2
　　　　布設替工事その2
工　期　令和6年4月26日～令和6年9月10日
発注者　北斗市　水道事業

＼函館大谷高等学校様青稜祭にて ／
教育用資材・備品の寄贈をいたしました！

＼ゼロカーボン北海道／
「ゼロカーボン北海道」とは温室効果ガス
排出量を実質ゼロとする取り組みのことです。

玄関特集です！
社内レイアウト

Use r’s  Vo i c e  ｜企業編｜横山興業株式会社取材ご協力企業

建設業のイメージを変えて、若い世代にとって魅力的な職場に！
手軽なのに効果抜群、ディスプレイとminiPCでできるサイネージ

「建設業の古臭いイメージから脱却し、若い世代が『働きたい！』と思える職場にしたい」、
そんな思いから始まった横山興業株式会社のDX。普段の業務からオフィス環境、情報発信
など、会社全体の「デジタル化」を図る取り組みの中で、アイオーのデジタルサイネージが
導入されました。55型ディスプレイとminiPC、サイネージアプリ『時間割看板2』を組み
合わせることで、高品質なサイネージが簡単に実現します。今回の導入を統括した常務
取締役の神大輔様、製品選定や運用方針の策定を行った経営管理部・品質保証部次長
の岩間玉美様のお二人に、詳しくお話を伺いました。

導入商品

Windows 10
IoT Enterprise搭載

miniPC
MPC-LVZ3PA

4K対応＆広視野角ADSパネル採用
55型（可視領域54.6型）
ワイド液晶ディスプレイ
LCD-M4K552XDB2

サイネージの表示を簡単管理！
サイネージアプリ
「時間割看板2」

昔ながらの「ポスターべたべた」をやめて、オフィスのイメージアップを！
―― サイネージ導入はオフィスのイメージアップ戦略の一環とのことですが、どのような経緯があるのでしょうか。

―― 毎日の運用はどのように行っているのでしょうか。

取材にご協力いただいたご担当者様

岩間 玉美 様

横山興業株式会社　
経営管理部・品質保証部
次長

神 大輔 様

横山興業株式会社
常務取締役

導入企業／
横山興業株式会社
所在地／
北海道北斗市本郷208番地3
設立／
昭和47年（昭和26年創業）

CLIENT DATA

神様： 建設業の現場といえば、安全啓発のポスターがべたべたと貼ってあるイメージが強いかと思いますが、そういった業界特有の古臭いイメージから脱却したかったのです。
残念ながら建設業そのもののイメージがよいとは言えず、若者の就職先として敬遠されています。これは業界全体の課題ですが、当社でも従来のイメージを払しょくするために
できる限りのことをやっていくつもりです。その一環として、「働きたくなるようなオフィス作り」に取り組んでいます。
岩間様： サイネージに掲示しているのは、今まで壁に貼っていた紙の啓発ポスターの電子版、社内広報誌『YOKOYAMA PRESS』（電子版）、そのほかお知らせなどで、主に若手社員が
Canvaなどのツールを使ってサイズ調整・新規作成しています。常時10個程度のコンテンツが繰り返し表示されており、掲示物のペーパーレスは大きく進みました。

「社内の空気は確実に変わってきています」サイネージが現場の意識改革に寄与
―― どのようなシーンでサイネージの効果を実感されますか。
岩間様： とにかくオフィスが明るくきれいになりました。サイネージというとサービス業ではよく見かけますが、社内向けに
設置するというイメージは実はもっていなかったんですよね。今回、思い切って挑戦してみて本当によかったです。社員から
は好評ですし、来客の反応もいいですね。同業の方は、皆さん「うちも真似しよう」と仰います。
神様： 若い世代の社員は紙よりも電子化されたコンテンツのほうが伝わりやすいようで、サイネージは非常に馴染みがよい
ですね。一方で上の世代は変えることに抵抗があったようですが、実際に運用を始めてみたら、皆あっさり「うん、こっちのほうが
いいね」と納得していました（笑）　採用に関しては、応募者の年代が下がってきていることを実感しています。Webサイト、
オフィスの内装など、ほかにも様々な取り組みを行っており、サイネージもその一端を担っています。多角的な取り組みが功を
奏し、成果につながったと考えています

―― 今後のビジョンなどがありましたら教えてください。
神様： ：社内での情報共有だけでなく、社外への発信にも力を入れていきたいです。まずは私たちから、どんな仕事をしている
のか積極的に発信することで業界理解を促進し、最終的には人材不足の解消に貢献できればと思っています。今回、ビジュアル
の力を改めて実感しました。サイネージに関してはさらにコンテンツを増強し、幅広く活用していきたいと考えています。

岩間様： 基本的に自動で稼働していますので、毎日行うようなことはないんです。導入時にサイネージアプリ『時間割
看板2』でスケジュール設定を行ってしまえば、あとは作ったコンテンツをNASの所定のフォルダに格納するだけで
す。フォルダから削除すれば、それもすぐに反映されます。電源オン／オフ、アプリの立ち上げはBIOSの設定で行っ
ていますので、始業と同時に電源を入れる必要もありません。
神様： USBメモリにコンテンツを保存して、スタンドアロンで運用する方法もありますが、やはりネットワーク内のフォルダ
から読み込んだほうがスマートですよね。いちいちUSBメモリを抜き差しせずにすみ、すべて自席からコントロールでき
ます。また、各現場（拠点）と本社はVPNでつながっていますから、同じディスプレイとminiPCのセットをそれぞれの現場
に設置すれば、本社・現場で同じ内容を表示させることもできます。これは将来的に検討したいアイデアです。

導入事例
液晶ディスプレイ
LCD-M4K552XDB

miniPC
LMPC-LVZ3PA

【掲載情報】㈱アイ・オ－・デ－タ機器様
この度㈱アイ・オー・データ機器様のホームページにてデジタル
サイネージの導入事例として弊社を紹介していただきました✨

工事名 　公共下水道整備工事その2
工 期　　令和6年9月2日～令和7年３月10日
発注者　北海道 北斗市 下水道事業

＼インターンシップ ／
＼進路相談会／＼HOKUTOのお仕事探求フェア／

経営管理部・事務室特集です！

社内レイアウトpart2 ＼北斗市夏祭り参加しました！！／

Y O K O YA M A  P R E S S vol.17横山興業株式会社の新着情報をお届けする月刊社内新聞です。

目標15「陸の豊かさも守ろう」

上磯中学校様
さすまた寄贈

令和6年度除雪出陣式
災害対応用品収納庫
＼災害時の備え、準備しています！／
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Y O K O YA M A  P R E S S vol.17横山興業株式会社の新着情報をお届けする月刊社内新聞です。
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【会社史上初】
＼キッチンカーがやってきた！／

キャリア支援イベントに
＼参加いたしました！！／

【BCP研修会】
＼開催しました ／

本社会議室にて外部講師を招きBCPについて学ぶ研修会を行いました！！
今回は㈱近藤商会　防災士の川邊様をお招きして開催いたしました✨

災害、事故等の突発的な事象におそわれても、
自社の重要業務が目標時間までに復旧・実施できるよう追及する
計画のことをいいます
災害・事故時応急復旧活動にあたるという建設業の社会的使命
を果たすため弊社でも去年よりBCPを策定しております
 
   

現場以外での取り組み
SDGs

企業の大半を札幌地区が締め、渡島・桧山管内
での出展は4社のみということで道南・北斗市の
魅力を学生の皆様に伝えるべく参加しました！！

こちらはみかん飴です！！
外はカリカリで噛んだ瞬間
果汁が溢れてきます
ジューシーでとっても美味しかったです 🍊

次のキッチンカーの来訪も予定しております！
詳しい情報が決まりましたら
ブログにてお知らせします。

地域の皆さまに建設業をもっと身近に感じて頂き
たくコミュニケーションの場もかねまして、
弊社初の試みです！！

こちら当日のメニュー表です！
(仕込み状況により内容変更があります)

沢山の種類のおでんがありまして、

どの具材にも出汁がしみしみで絶品です🍢

お出汁自体も甘めでごくごく飲めちゃいます 🤤

音質もとても良く小さいながらとても
優秀なんです！🔥社員紹介ムービーを
流して横山興業もたくさんアピール
してきましたよ🔥

今回の研修会を経て本職員のBCPについて知識をより深めて
持続的な見直しや改善を行い、災害・事故による影響を最小限に
抑えて事業継続を実現するよう精進いたします🔥
川邊様は㈱近藤商会のYouTubeにてBCPについてなど様々な
動画を載せています！！

🌠そちらもぜひご覧ください🌠

BCPはBusiness Continuity Plan の
略称で「事業継続計画」とも呼ばれ
会社や組織が業務継続を確保するための
計画のことを指します

そもそもBCPとは・・・？

そして今
年度より

BCPの取
り組みと

して

🔌横山興
業社内で

は様々な
ところに

ポータブ
ル電源を

設置して
あります

！🔌

当日
は皆
さん
真剣
に

受講
して
いま
した
よ！

㈱近藤商会のYouTube

交流ブースでは地元の
銘菓等の配布が可能と
いうことで北斗市・
ジョリクレールさんの
洋菓子・モナスク
を配布いたしました!

店主のinstagramでも

ご確認いただけます。

今回は多くの学生さんが
ブースに立ち寄っていただき

大盛況でイベントは終了しました！
皆様、ありがとうございました！！

少しでも北斗市、そして横山興業
の魅力が伝わっていれば

嬉しいです

なんと今回より小型プロジェクター
を導入致しました・・・！！ 

これからもBCPの取り組みについては
ブログにて掲載してまいります🐘

北斗市の
公式キャ

ラクター

「ずーし
ーほっき

ー」

出展企業は約80社❗おでん🍢・フルーツ飴🍎の
キッチンカー【おでん侍】様
にお越しいただきました！
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